

Cher ami,

Renseignements pris auprès du Secrétariat de rédaction des ETUDES PHILOSOPHIQUES, il semble que les délais de publication qu'on pourrait prévoir pour votre article soient très considérables. En effet les projets de la rédaction portent déjà sur un grand nombre de numéros, dont les thèmes ne conviendraient pas au sujet de cet article. Je crois donc préférable pour vous de vous le retourner, afin que vous puissiez le proposer à une autre revue, comme nous l'avions convenu.

J'espère que vous poursuivez à Paris un agréable séjour, à un moment de l'année qui est souvent très séduisant. Voulez-vous transmettre nos meilleures pensées à Madame Ferrater Mora, et croire à mon bien fidèle souvenir.



François MEYER

Monsieur José FERRATER MORA
22 rue d'Orléans
NEUILLY SUR SEINE
Seine